

OXITANO

et la plage



Chapitre 1 : Un rêve bleu comme la mer





Oxitano était un petit guépard pas comme les autres. Tandis que ses frères et sœurs s'amusaient à courir à toute vitesse dans les champs de la Haute-Garonne, près de la jolie ville de Toulouse, Oxitano, lui, passait son temps à rêver. Son plus grand rêve ? Voir la mer ! Il avait entendu dire que c'était une immense étendue bleue qui s'étendait à l'infini, avec des vagues qui faisaient un son très agréable et des coquillages brillants sur le sable. Chaque soir, il fermait les yeux et s'imaginait déjà sentir l'air salé et écouter le bruit des vagues. Ses parents, voyaient bien que leur petit Oxitano avait des étoiles de mer dans les yeux.

Chapitre 2 :

L'aventure commence !





Un beau matin ensoleillé, Les parents firent une annonce extraordinaire. "Oxitano," dit sa maman avec un grand sourire, "nous avons une surprise pour toi !

Ce week-end, nous partons tous ensemble pour la mer Méditerranée !" Oxitano sauta de joie, ses petites pattes s'agitant dans tous les sens. C'était la meilleure

nouvelle de sa vie ! Il passa le reste de la journée à préparer ses affaires, à commencer par son petit seau et sa pelle qu'il avait depuis toujours, juste au cas où il

irait un jour à la plage. Le voyage fut long mais passionnant. Oxitano regardait par la fenêtre de la voiture, impatient de voir cette fameuse étendue bleue dont il avait tant rêvé.

Chapitre 3 :

La grande bleue et

une drôle de rencontre





Enfin, ils arrivèrent ! Oxitano ouvrit de grands yeux.

Devant lui s'étendait une mer immense, d'un bleu scintillant sous le soleil. Les frères et soeurs d'Oxitano parti directement dans l'eau. Mais Oxitano sentit une petite pointe au cœur. Il ne savait pas nager ! Il restait sur le bord de l'eau, regardant avec envie les autres s'amuser. C'est alors qu'une petite tête sortit de l'eau, avec de grands yeux ronds. C'était une mouette.

"Bonjour !" dit la mouette d'une voix douce. "Je m'appelle Marino. Tu as l'air un peu triste, pourquoi ne nages-tu pas ?" Je ne sais pas nager dit Oxitano

Chapitre 4 :

Une leçon inattendue





Marino écouta attentivement. "Ne t'inquiète pas, petit guépard ! Apprendre à nager, ce n'est pas si difficile. Et tu sais quoi ? J'adorerais t'apprendre ! On a tout le week-end devant nous." Oxitano fut d'abord hésitant. Un guépard apprenant à nager avec une mouette ? C'était plutôt inhabituel ! Mais Marino était si gentil et si patient. Il lui expliqua comment bouger ses pattes, comment souffler des bulles, et surtout, comment ne pas avoir peur de l'eau. Au début, Oxitano ne faisait que barboter, mais petit à petit, il commença à se sentir plus à l'aise. Il éclaboussait, il gloussait, et il sentait la joie monter en lui à chaque petite avancée. Marino le encourageait avec des "Super, Oxitano !" et des "Tu y es presque !".

Chapitre 5 :

Un nageur né et

un souvenir inoubliable





À la fin du week-end, Oxitano pouvait enfin nager ! Pas aussi vite que Marino, bien sûr, mais il pouvait traverser une bonne partie de la petite crique où ils s'entraînaient. Il jouait à chat avec Marino, il plongeait pour récupérer des coquillages, et il sentait l'eau le porter. Ses parents étaient si fiers de lui ! Oxitano avait non seulement vu la mer, mais il avait aussi appris une nouvelle compétence incroyable et s'était fait un ami merveilleux. Au moment de partir, il fit un gros câlin à Marino. "Merci, Marino," dit-il. "Tu as réalisé mon rêve et tu m'as appris que même les guépards peuvent nager !"

L'histoire d'Oxitano nous apprend que même si l'on ne sait pas faire quelque chose, avec un peu de courage, de la persévérance et l'aide de bons amis, on peut réaliser ses rêves et apprendre de nouvelles choses, même les plus inattendues !

Rendez-vous
sur
www.assoandco.net

